
第４回秋田県立大学教育研究協議会 

議事要旨 

 

１ 日 時：令和７年度２月１９日（水）１３：００～１４：１０ 

２ 会 場：秋田キャンパス 管理棟会議室 

３ 出席者 

〇委員： 福田学長、平野副理事長、蒔田副学長、水野副学長、 

西田システム科学技術学部長、中沢生物資源科学部長、 

内山総合科学教育研究センター長、高田木材高度加工研究所長、 

菅野教授、嶋崎真仁教授、佐藤孝教授、重岡教授、高橋キャンパスリーダー 

〇オブザーバー： 真壁理事 

 

○ 審 議 事 項 

１． 令和６年度第３回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会議事要旨 

 令和６年度第３回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会議事要旨について審議し、

原案のとおり議決した。 

２． 生物生産科学科教員の人事申立【総務本部】 

 生物生産科学科教員の人事申立について審議し、原案のとおり議決した。 

３． 生物環境科学科教員の人事申立【総務本部】 

 生物環境科学科教員の人事申立について審議し、原案のとおり議決した。 

４． 秋田県立大学履修規程の改正【教育本部】 

 秋田県立大学履修規程の改正について審議し、原案のとおり議決した。 

５． 秋田県立大学院履修規程の改正【教育本部】 

 秋田県立大学院履修規程の改正について審議し、原案のとおり議決した。 

６． 令和７年度学年暦【教育本部】 

 令和７年度学年暦について審議し、原案のとおり議決した。 

〇 報 告 事 項 

 

１． 特任教員候補者の推薦について報告があった。 

２． 特任教員の推薦について報告があった。 

３． 客員教員の推薦について報告があった。 

４． サバティカル研修応募状況について報告があった。 

５． 令和７年度サバティカル研修について報告があった。 

６． 教員の退職について報告があった。 

７． 機械工学科教員の採用について報告があった。 

８． 知能メカトロニクス学科教員の採用について報告があった。 

９． 建築環境システム学科教員の採用について報告があった。 

10． 応用生物科学科教員の採用について報告があった。 

11． 生物生産科学科教員の採用について報告があった。 



 

 

以上 

 

12． 教員の採用選考手続きについて報告があった。 

13． 学部長の選考について報告があった。 

14． 生物資源科学部副学部長の選考について報告があった。 

15． マラ工科大学（マレーシア）との大学間国際学術交流協定の締結について報告があ

った。 

16． コンケン大学（タイ）との大学間国際学術交流協定の締結について報告があった。 

17． 北京林業大学（中国）との大学間国際学術交流協定の締結について報告があった。 

18． ボツワナ農業天然資源大学（ボツワナ）との大学間国際学術交流協定の締結につい

て報告があった。 

19． モンゴル科学技術大学エルデネット校（モンゴル）との大学間国際学術交流協定の

更新について報告があった。 

20． ラトガース大学（アメリカ）と生物資源科学部との学部間国際学術交流協定の締結

について報告があった。 

21． 王立農業大学（カンボジア）と生物資源科学部との部局間国際学術交流協定の締結

について報告があった。 

22． １月末進路状況について報告があった。 

23． 合同会社ジェックとのクロスアポイントメント協定の締結について報告があった。 

24． 株式会社 Hollow cube とのクロスアポイントメント協定の締結について報告があ

った。 

25． 株式会社 Q0 との「クロスアポイントメント協定書」の期日延期に係る「クロスア

ポイントメント協定変更合意書」の締結について報告があった。 

26． 一般社団法人サステナブル経営推進機構との「クロスアポイントメント協定書」の

業務内容変更に係る「クロスアポイントメント協定合意書」の締結について報告が

あった。 

27． 令和 6年度科研費採択状況について報告があった。 

28． 令和 7年度科研費応募状況報告について報告があった。 

29． 令和６年度産学連携・共同研究推進事業採択課題について報告があった。 

30． 令和 7年度の副学長の選考について報告があった。 


